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司  会       中澤 信敏君 

開会点鐘       生川 秀樹君 

斉  唱   「それでこそロータリー」 

プログラム   

 米山奨学生卓話   

 米山奨学生  陳 海栄(チン ハイロン)君 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君    

二週続けて堅い話（地区研修会の話）をしまし

たので、今週は指向を変えて私が最近興味を持っ

ている航空運賃についての話をさせて頂きます。

当地、上田は首都圏から近く、新幹線で首都東京

と 1 時間半で結ばれていることもあるので、北海

道や九州・沖縄、または海外へ旅行をしない限り、

飛行機を利用する機会はあまり多くないと思いま

す。そのため、航空運賃に関心を持ってこられな

かった方も多いと思いますので、参考に聞いてく

ださい。 

新幹線で東京へ行く場合の電車代は、普通車と

グリーン車では違いがありますが、年間を通じて

ほぼ同額です。シニア世代限定のジパング倶楽部

に加入すれば、最大３割引になる制度はあるもの

の、ミドル世代以下ではネット購入割引はありま

すが、同じ車両で電車代が２倍、３倍も違うこと

はありえないと思います。しかし、航空運賃に関

しては、このくらいの差は十分あります。 

航空運賃は、席のクラス（エコノミー・ビジネ

ス・ファースト等）の違いは勿論、同じ路線でも

混雑する時期、時間帯は高く、逆に空いている時

期、時間帯は安くなっています。更に、どのくら

い前に予約するか（一般的に早く予約する方が安

価）、搭乗便の変更が可能か、どうか。席の位置も

価格に影響します。同じエコノミー席でも、窓際

と通路側の間の席は安く、一番先頭で足元の広い

席は高い場合もあり、様々な要素が絡んで、複雑

な運賃体系になっています。また、最近はＬＣＣ

（ローコストキャリア）と呼ばれる席の間隔を詰

めて定員を増やし、サービスも必要最低限にしぼ

り、また使用空港も郊外の不便な空港を使用する

格安航空会社も多く誕生し、従来の運賃の半額程

度の運賃を売りにしています。 

なぜ、本日航空運賃の話をしたかですが、11 月

にクラブで台湾旅行を、現地で事業をされている

宮澤さん、山崎芳雄さんの協力のもと進めている

からです。本日の例会後に開催される理事会で、

概略日程が承認されて、参加募集をかける手筈に

なっています。この旅行の代金でも多くを占める

のが航空運賃です。基本行程では、使用空港を羽

田と台北松山といずれも中心地へのアクセスが良

い空港にしています。また、時間帯も初日から台

北観光をするには便利な午前中にしていますが、

郊外の空港（成田、台北桃園）発着のＬＣＣ会社

を利用すれば、更に安価で行くことも可能です。

日程的にフル参加が困難な方や費用を抑えたい方

は、個別移動も認めて現地で合流・解散も可能と

する予定です。世界大会参加を除けば、クラブで

初の海外旅行です。出来るだけ柔軟な日程対応を

いたしますので、多くの会員、および会員家族の

参加をお願いいたしまして、会長挨拶とさせて頂

きます。 
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                                                            杉山杉山杉山杉山    裕裕裕裕君君君君 

１． RI より 

・基本的教育と識字率向上月間  

リソースのご案内 

２．地区事務所より 

 ・地区大会表彰について 

在籍 50年会員の表彰が決定 

３． AMU より 

・「上田多文化交流フェスタ 2017」開催 

４. ホテル国際 21㈱様・上田交通㈱様より 

 ・上田東急 REI ホテル料飲事業について 

恵送 

１．上田 RC 様・上田西 RC 様・東御 RC 様・ 

桐生赤城 RC 様・・会報 

全会員配布物 

１. 当クラブ会報  第 952 号 

その他 

１． 本日、例会後理事会です。 

２． 次週 19 日(火)は前日祝日につき、休会で

す。 

山田山田山田山田    豊豊豊豊君君君君    

西澤尚夫君 陳君ようこそ。スピーチ楽しみに

しています。 

中澤信敏君 陳さん今日はよろしくお願いしま

す。昨晩玉置浩二さんのコンサー

トをサントミューゼで楽しんでき

ました。 

西澤文登君 何年かぶりで人間ドッグ検診を受

けました。結果はまだ聞いていま

せん。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 

北村 久文君 松澤 一志君 

宮澤 広一君 水野 泰雄君 

中沢利樹男君 生川 秀樹君 

斉藤惠理子君 田中 栄一君 

山田  豊君  

 

米山奨学生卓話米山奨学生卓話米山奨学生卓話米山奨学生卓話    

当クラブ奨学生当クラブ奨学生当クラブ奨学生当クラブ奨学生    陳陳陳陳    海栄君海栄君海栄君海栄君((((中国中国中国中国))))    

 

 

 

 

 

 

 

故郷：江蘇省張家港市（蘇州市の小さな町） 

故郷の風景 

 

 

 

冬の赤い梅花  聆风塔    団地の夜景 

南京航空航天大学：中国の航空航天専門大学 

中国電力科学研究院で 1 年半くらい働きました。 

自分の研究体験に基づいて、材料の重要性を強

く感じ、先進的な材料について学習したいと思

いました。今、新世代の材料は複合材料です。

日本は材料技術の強国です。信州大学に留学し、

スマートナノ複合材料の開発と応用を研究して

います。日本への興味のきっかけはアニメでし

た。日本人の印象は静かで、そして親切です。

将来は中国へ帰り、材料科学の進歩と中日友好

関係に貢献していきたいです。また中国の伝統

として両親の世話をしたいと思っています。 

            

 

9 月 10 日(日)朝 7 時～8 時 

ローターアクト主催によるガム取り例会に 

杉山幹事と中澤信社会奉仕委員長が参加しまし

た。 

 

 

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 
21 6 - 71.43％ 

前々回 
20 4 2 90.00% 


